

Kommunikation Tanja Carvalho

Telefon: 02173/909-127

tanja.carvalho@ sparkasse-langenfeld.de

Medien-Info 25.06.2024 Feierliche Einweihung der neuen Bühne des RKV beim Erdbeerfest



Strahlende Gesichter beim Erdbeerfest: (v.l.n.r.) Karsten Gillmann, Vorsitzender RKV, Markus Westerfeld, stv. Vorsitzender RKV, Dirk Abel, Vorstandsvorsitzender Sparkasse Langenfeld, Oliver Dahlhaus, Präsident RKV und Yvonne Alef, Schatzmeisterin RKV

Am Wochenende fand das alljährliche Erdbeerfest auf dem Bauernhof Weeger statt – diesmal mit einer brandneuen Bühne, die in leuchtendem Rot erstrahlte.

Der Richrather Karnevalsverein (RKV), der auch in diesem Jahr wieder das Fest ausrichtete, freute sich über zahlreiche Besucherinnen und Besucher, die es sich trotz des wechselhaften Wetters nicht nehmen ließen, die köstlichen Früchte in verschiedenen Variationen zu genießen und zu feiern. Seit seiner Premiere im Jahr 1978 erfreut sich das Erdbeerfest des RKV großer Beliebtheit. Tausende von Gästen kommen Jahr für Jahr, um sich an den kulinarischen Köstlichkeiten, bei denen die Erdbeere im Mittelpunkt steht, zu erfreuen, Bekannte zu treffen und eine schöne Zeit zu verbringen. Die gemütliche Atmosphäre auf dem Hof der Familie Weeger trägt ebenfalls zum Erfolg des Festes bei.

Bürgermeister Frank Schneider und Dirk Abel, Vorstandsvorsitzender der Stadt-Sparkasse Langenfeld, eröffneten am frühen Samstagnachmittag die Feierlichkeiten. In ihren Ansprachen lobten sie das Engagement des RKV und der vielen freiwilligen Helferinnen und Helfer, die das Fest erst möglich machen. Besonders hervorgehoben wurde die neue Bühne, die von der Stadt-Sparkasse gesponsert und mit einer feierlichen Zeremonie eingeweiht wurde. Neben der Enthüllung der neuen Bühne gab es ein vielfältiges Programm aus Musik, Tanz und Unterhaltung für alle Altersgruppen. An den verschiedenen Ständen wurde eine Vielzahl von erdbeerreichen Leckereien angeboten, darunter Erdbeerkuchen, hausgemachte Erdbeer-Konfitüre, erfrischende Erdbeer-Bowle und frische Beeren zum Mitnehmen. Auch herzhafte Speisen und Getränke sorgten für das leibliche Wohl der Gäste.

Das Fest war wieder ein voller Erfolg! Die Organisator:innen und Besucher:innen waren sich einig, dass das Erdbeerfest auch in Zukunft ein fester Bestandteil des kulturellen Lebens in Langenfeld bleiben soll. Der RKV freut sich bereits auf das nächste Jahr...